Le Carnet

GRENOBLE Lors d'une cérémonie empreinte d'optimisme ce jeudi dans les salons de l'Hôtel des troupes de montagne

Les vœux de la Société des membres de la légion d'honneur

Serge MASSÉ



Assis à droite : le champion paralympique, médaillé d'or, Laurent Thirionet.

La Société des membres de la légion d'honneur de l'Isère avait organisé sa traditionnelle cérémonie des vœux devant une assemblée prestigieuse, ce jeudi 16 janvier, dans les salons de l'Hôtel des troupes de montagne de la place de Verdun à Grenoble.

C'est Bernard Houte, le président de la section Isère de la SMLH, qui a ouvert la cérémonie par une allocution émouvante, mais empreinte d'optimisme, en espérant que les générations futures maintiennent le souvenir des actions d'honneur réalisées par ses membres.

Dans l'assemblée figuraient, entre autres personnalités, Jean-Pierre Barbier, le président du Département, Martine Jullian, déléguée à la Mémoire et représentante du maire de Grenoble, le général Givre, Commandant de la 27^e Brigade d'infanterie des troupes de montagne, et Renaud Pars le directeur de l'Onac (Office national des anciens combattants). On pouvait aussi apercevoir la cycliste Jeannie Longo, qui faisait partie de la promotion 2011 de l'Ordre national de la légion d'honneur, et le champion paralympique, médaillé d'or, Laurent Thirionet.

about:blank 19/01/2020

Avant de laisser la parole à Jean-Pierre Barbier et au général Givre, Bernard Houte a déclaré : « Nous allons prendre nos bâtons de pèlerins et aller dans les mairies, pour que le nom de "Légion d'honneur" soit attribué à certaines rues, avenues ou boulevards de nos communes ».

Il a aussi félicité le docteur Maurice Collin pour son formidable travail dans le domaine humanitaire avec son association Santé et développement et il a aussi parlé de la parité hommes-femmes en évoquant ces femmes « invisibles » qui méritent la reconnaissance de tous.

Le mérite, l'honorabilité, et l'exemplarité sont les trois notions au cœur du pacte républicain auxquelles la SMLH est particulièrement attachée.

La Société des membres de la légion d'honneur fêtera ses 100 ans l'année prochaine et c'est déjà une date à retenir. Bernard Houte a invité tous les présidents de comités et les 433 légionnaires et assimilés à y travailler pour que cet anniversaire soit « une fête digne de ce nom ».



Jeannie Longo, qui faisait partie de la promotion 2011 de l'Ordre national de la légion d'honneur, en compagnie du docteur Maurice Collin.



Bernard Houte, le président de la section Isère de la SMLH.

about:blank 19/01/2020



Jean-Pierre Barbier, le président du Département.



La Société des membres de la légion d'honneur de l'Isère avait organisé sa traditionnelle cérémonie des vœux devant une assemblée prestigieuse, ce jeudi 16 janvier, dans les salons de l'Hôtel des troupes de montagne de la place de Verdun à Grenoble. La Société des Membres de la Légion d'Honneur de l'Isère avait organisé sa traditionnelle cérémonie des vœux devant une assemblée prestigieuse, ce jeudi 16 janvier, dans les salons de l'Hôtel des troupes de montagne de la place de Verdun à Grenoble. Photo Le DL/Serge MASSE

about:blank 19/01/2020